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有關港鐵東涌綫的提問 

 

 

  容詠嫦議員通知本會，在本年 2月 1日舉行的離島區議會會

議上，她將會提出以下提問︰ 

 

    “  不少乘客認爲，港鐵東涌綫列車服務仍然追不上乘

客的需求。本人憂慮，在西鐵綫的 8卡車廂工程完成後，

若東涌新市鎮擴展計劃、洪水橋及錦田新發展區項目最

終落實，情況會進一步惡化。 

 

有見及此，本人請香港鐵路有限公司安排代表出席

會議，解釋： 

 

1. 他們會否研究延長現存東涌綫車站，以及未來東

涌西站和東涌東站的長度，讓東涌綫的列車長度

得以延長，從而提高載客量？ 

 

2. 他們能否在短期内進一步增加東涌綫列車班

次，並將所有列車以東涌為終點站？   ” 
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